

# Hildes Dorforchester bittet zum Tanz

**KIRCH STÜCK** Dank des Engagements des Fördervereins Kirche zu Kirch Stück, verwandelte sich der Park in eine wundervolle Naturbühne, von der aus das Konzert bestens genossen werden konnte. Mehr als 120 Gäste erlebten am Freitagabend im Friedhofspark von Kirch Stück ein gelungenes Open-Air-Konzert mit der Band „Hildes Dorforchester“.

Den Bandmitgliedern war die Spielfreude, gespickt mit Humor und Schalk, anzumerken. Diese Stimmung übertrug sich auf das Publikum, das zunächst zögernd, doch dann mit zunehmender Begeisterung im Takt wippte, schunkelte, klatschte und sogar tanzte. Das Dorforchester nennt sich selbst „Gesellschaft zur Verwendung organisierter Schallereignisse“ und präsentierte eine bunte Mischung von Liedern und



**Die Klänge** ließen die Gäste tanzen.

FOTO: JANSEN

Tänzen mit unterschiedlichen Herkünften und Bedeutungen.

Sei es ein französisches Liebeslied, die Schlittenfahrt nach Petersburg, der ungarisch-österreichische Walzer oder der Schwiegermuttertanz, sie kamen bei den Gästen gut an. Frische, ehrliche Musik, zum Teil selbst geschrieben – das machte das Konzert zu einem unvergesslichen Erlebnis. Es kamen 608 Euro an Spendengeldern zusammen.  
*geje*